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Пролетарии всех стран, соединяйтесь! Г
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' УЧЕНЫХ 

ДЕЙСТВУЕТ
С  января этого года в ин

ституте начал работать совет 
молодых ученых. О н создан 
при ректорате и комитете 
В Л К С М  в целях ком м унисти
ческого воспитания научной 

.молодеж и, привлечения м ол о 
дых ученых к реш ению  акту
альных проблем  науки, повы 
шения их общ ественно-поли
тической и трудовой  актив
ности, установления и разви
тия контактов с м олодым и 
учеными других вузов. Совет 
ведет работу среди ученых в 
возрасте до 35 лет.

С овет молодых ученых о р 
ганизует для молодеж и вуза 
философские семинары и лек- 

- ции. В задачи совета в^рдит 
изучение и распространение 
опыта организации научно-пе
дагогической работы, а так
же привлечение м олоды х 
научных сотрудников, аспиран
тов и ординаторов к работе 
со ш код ни кам и , рабочей и 
сельской молодеж ью , учащ и
мися медицинских училищ. С о 
вет не оставит без внимания 
м олодых ученых, пом ож ет в 
освоении ими навыков иссле
довательской и производствен
ной работы. Члены совета изу
чают также основы  патентове
дения; овладеваю т искусством 
лекторов и пропагандистов, 
оказы ваю т пом ощ ь практиче
скому здравоохранению , сту
денческом ^ научному об щ е 
ству.

М олоды е  ученые ознаком ят
ся с основами патентоведения, 
статистическими методам и ис
следования в медицине, узна
ют, как работать с перф окар 
тами, прослуш аю т цикл 
лекций по педагогике выс
шей школы. В настоящ ее 
время среди м олоды х спе
циалистов проводится анке
тирование по специально р аз
работанной форме. 27 марта 
состоялась лекция кандидата 
экономических наук В. С. Бел
кина на тему: «О сновы  патен
товедения». К сожалению, м о 
лодые специалисты нашего 
института недостаточно актив
но откликнулись на это м ер о 
приятие. М е ж д у  тем, присту
пая к новым научным экспе
риментам, исследователи долж 
ны уметь провести патентный 
поиск.

С овет делает первые шаги, 
которы е говорят о том, что 
организация совета своевре 
менна и полезна. "

Г. А. СПИРИНА, 
асс. каф едры  

нормальной анатомии.

СЧАСТЛИВОГО 

П УТИ, «ПОИСК»!
Наш е поколение знает, что 

такое война, только понаслы ш 
ке, из книг, из кинофильмов, 
из рассказов заслуженных ве
теранов, прош едш их путь от 
М осквы  и до Берлина.

Есть и среди выпускников на
шего института те, кто борол 
ся за победу над фашистской 
Германией, многие из «их ра
ботаю т на кафедрах при ин
ституте и нужно, чтобы каж 
дый студент знал и хорош о 
помнил наших героев. К сож а
лению, еще не все сведения 
о выпускниках наш его институ
та собраны  и приведены в 
порядок, ещ е м ного неизвест
ных, которых необходим о най
ти. Вот почем у наш агитатор 
М. М иллер  на ком сом ольском  
б ю р о  2-го курса лечебно-про- 
ф илактического факультета 
предлож ил создать группу 
«Поиск». Курсовое  бю р о  под
держ ало это предложение. 
Наш  «Поиск» будет верным  по
м ощ ником  институтской груп
пе «Поиск».

На курсе уже подобраны  
кандидаты в эту группу.

Е. КАЗАКОВ, 
староста курса.

ОРГАН РЕКТОРАТА, ПАРТКОМА, КОМИТЕТОВ ВЛКСМ И ПРОФСОЮЗА СГМИ

НОВЫЙ СПОСОБ ОВЛАДЕНИЯ ИНОСТРАННЫМ
Было это давно, 4 

года назад. Учитель
ница бегала по клас
су, возбужденно взма
хивая руками: «Идите 
в мединститут, там 
английскому во сне 
обучают». Ученики за
чарованно хлопали 
глазами и мысленно 
представляли: темная
комната, студенты 
спят, удобно устрои
лись в креслах, а мозг 
их в это время изуча
ет иностранный язык 
под руководством ху
дого человека с глаза
ми, излучающими им
пульсы.

Впоследствии оказа
лось, что не во сне, не 
в темной комнате, и 
даже не в креслах. Но

не спешите разочаро
вываться.

Мы много говорим 
о резервах памяти, о 
лавине информации, 
которая толька для
того и создана, чтобы 
уничтожить нас. 60
процентов информации 
забывается. Печально. 
Но почему же это
происходит? Возьмем 
студента, основным де
визом которого явля
ется: рационально ис
пользуй время. Зуб
рит студент весьма 
интенсивно, никуда не 
отвлекается, повторя
ет слова. Самозабвен
но трудится. А  выхо- 
дн?, что не самозаб
венно. Усвоение ма
териала постоянно

прерывается помеха
ми: импульсами с
внутренних органов, 
а то и крамольными 
мыслями: «А в «Кос
мосе» новая киноко
медия...» Посадим сту
дента в удобное поло
жение, чтобы мышцы 
расслабились. Пока
жем студенту изучае
мые слова, написан
ные на листе бумаги, 
а потом пусть воспри
нимает их с голоса 
экспериментатора. По
следующее повторение 
вслух улучшит закреп
ление информации в 
корково - подкорковых 
центрах. И вот в один 
прекрасный день, же
лая проверить долго
срочную память сту-
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дента, мы убедимся, 
что он запомнил 
96— 98 процентов ин
формации. Если под
ключить к эксперимен
ту контрольную груп
пу с обычным изуче
нием языка, то дан
ные следующие: через 
6 месяцев без повторе
ния материала"она за
будет 85— 90 процен
тов информации. Хо
рошо! Хорошо не то, 
что вторая группа за
была, а что первая за
помнила.

Разработкой этой 
интересной научной 
проблемы занимается 
Владимир Иванович 
Репин, н. о. зав. ка
федрой тюстраниых 
языков. Основа мето
да: фиксированное
внимание и настрой 
на запоминание при 
возможно полной ре
лаксации. Используя 
методику снятия элек- 
тромнограмм и элект
роэнцефалограмм, Вла
димир Иванович полу
чает четкие научные 
данные, которыми ин
тересуются не только 
ученые нашей страны, 
но и зарубежные ме
дики rt психологи. В 
картотеку Бруклин
ского научного центра 
внесена одна из его 
зарубежных публика
ций. И. КОТОВА, 

наш студкор.
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Студент С. Гордеев 
консультирует слуша
теля школы «Юный i 
медик».
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УСИЛИЯ УЧЕНЫХ-НА ПРОБЛЕМУ
ГАСТРОЭНТЕРОЛОГИИ

В апреле прош ла ито
говая конф еренция по 
проблем е гастроэнте
рологии, организован
ная медицинским  ин
ститутом совместно с 
областными научно-ме^ 
дицинскими общ ества
ми терапевтов, педиат
ров, хирургов, анесте
зиологов и реаним ато
логов. О ткры л  конф е
ренцию  проректор  по 
науке доктор  медицин
ских наук Э. К. Никола
ев. В своем выступле
нии он подчеркнул, что 
наш институт переходит 
к укрупнению  научной
проблематики, ком п- 
лексированию  в науч
ных исследованиях и
расш ирению  исследова
ний по основным  п ро б 
лемам. О дной  из пос
ледних является проб 
лема гастроэнтероло

гии. В разработке  ее
участвуют каф едры  гос
питальной терапии и
хирургии лечебного ф а
культета, общ ей хирур
гии, госпитальной .педи
атрии, детских инфек
ций, а также ряд д р у 
гих кафедр: детской хи
рургии, нормальной фи
зиологии и др.

В ярком  докладе п р о 
ф ессора Т. Г. Реневой и 
ее сотрудников были 
представлены итоги
м ноголетнего изучения 
гепатобилиарной систе
мы и подж елудочной 
ж елезы  у больных и 
рабочих химической
промыш ленности. Углуб
ленное и всестороннее 
изучение этих вопросов 
позволило авторам  рас
ширить представление о 
патогенезе хрониче
ских холецистохоланги- 
тов, панкреатитов, яз
венной болезни, вы 
явить неблагоприятное 
влияние проф ессио
нальных вредностей, 
связанных с производ 
ством у рабочих, на 
ф ункциональное состоя- • 
ние изучаемых органов 
и систем. В докладе бы 
ли ш ироко представле
ны вопросы  клиники, 
лечения указанных за
болеваний.

В м оем  с сотрудника
ми нашей каф едры  д о 
кладе было показано 
ком плексное изучение 
патологии гепатобили- 
арной системы и со
пряж енных органов. Ис
следования ф ункцио

нальной деятельности 
желудка, подж елудоч
ной железы, печени и 
кишечника при хрони
ческом  холецистохолан- 
гите, ш ирокие исследо
вания малоизученных 
дуоденитов в детском  
возрасте —  вот круг 
вопросов, которые глу
боко  изучаются каф ед
рой госпитальной педи
атрии.

В об об щ аю щ ем  док 
ладе проф. М. И. Саха
рова и его сотрудников 
была представлена р аз
работка многих важных 
вопросов гастроэнтеро
логии в хирургической 
клинике,

В докладах кафедры 
госпитальной хирургии 
лечебного факультета 
содержались ценные 
сведения по реактивно
сти больных пожилого и 
старческого возрастов, 
страдаю щ их хрониче
ским холецистопанкреа- 
титом, влияние на неко
торые показатели реак
тивности различных ви
дов локальной гипотер
мии и др. (В. М. Лиси- 
енко, В. Г. Васильков с 
соавторами).

Д оклады  сотрудников

кафедры детских ин
фекций касались пато
генеза, особенностей 
клиники и реактивности 
детей различных ин
фекционных заболева
ний. К сожалению, ма
ло было докладов с
теоретических кафедр 
(доклад В. И. Д едлов- 
ской и Н. А. Глотова с 
соавторами).

Следует отметить вы
сокий теоретический 
уровень всех заслушан
ных докладов, совре
менность методик, п ро 
думанность тестов. П о 
ложительным также яв
лялось и то ,'что  все кли
нические кафедры ве
дут больш ую  организа
ционную  работу. По
инициативе кафедр соз
даны центры диэтоло
гии, детской -гастроэнте 
рологии, гастроэнтеро
логический хирургиче
ский центр и гастроэн
терологический тера
певтический -  центр. 
Большая методическая, 
консультативная, лечеб
ная работа неразрывно 
связана с углубленным 
изучением и исследова
нием научной проблем а
тики.

Йа заседаниях конф е
ренции присутствовало 
около 360 человек, сре-

СНОВА 
О СТУДЕНЧЕСКОМ 
ПИТАНИИ
Недавно в нашем институте 

по инициативе проф кома ин
ститута состоялась потреби
тельская конф еренция с при
глашением работников треста 
ресторанов и столовых, адми
нистрации столовой при общ е
житии санитарно-гигиеничзско- 
го факультета.

Вопросы  и предлож ения сы
пались градом.

—  Почем у в наших столовых 
низка культура обслуживания? 
Вам могут нагрубить, надер
зить...
—  Почем у плохо моется посу
да, а на столах нет салфеток? 
Почем у на столах часто не 
бывает специй?

—  Почему в столовой санфака 
стало нормой низкое качество 
блюд? Разве у нас нет квали
фицированных поваров?
—  Почем у мало мясных блюд 
и беден ассортимент первых и 
вторых блюд?
—  Почем у не вводится ш иро
ко абонементное питание?

М о ж н о  назвать еще десятки 
этих «почему», и все они вы
ражали единодушные требова
ния собравшихся: столовым
при вузе >нужно улучшать 
культуру обслуживания и ка
чество блюд, улучшить обес
печение мясными продуктами 
и разнообразить ассортимент 
блюд. На вопросы  отвечали 
зав. столовой Е. Л. О всяннико
ва и технолог треста. Е. Л. 
Овсянникова согласилась со 
многими замечаниями и заве
рила конф еренцию, что ге 
недочеты, устранение которых 
зависит от работников столо
вых, будут ликвидированы. 
С ерьезный упрек Е. J1. О всян
никова высказала в адрес про
ректора по А Х Ч  В. В. Череш - 
ко —  постоянно подводят с 
выделением транспорта, не 
выполняя тем самым договор, 
заключенный меж ду столовой 
и вузом.

Конф еренция решила напра
вить в трест №  4 письмо с 
просьбой увеличить количест
во мясных, молочнокислых 
продуктов, а также овощей и 
ф руктов на период весенней 
сессии.

Администрации столовой 
строже контролировать каче
ство и ассортимент блюд, а 
также культуру обслуживания.

УЧЕНЫЕ —  
ПЯТИЛЕТКЕ
ди которых было много 
практических врачей. К 
недостаткам конф ерен
ции следует отнести не
достаточную  и несвое
врем енную  инф орм а
цию о сроках конф ерен
ции как научным отде
лом, так и гор-, и обл- 
здравотделами. Также, 
мала заинтересован
ность сотрудников тео
ретических кафедр
(присутствовали лишь 
отдельные представите
ли кафедр). Многие 
клиницисты, хирурги, 
терапевты и инфекцио
нисты предпочитали
присутствовать только 
на «своих» заседаниях 
и не слышали докладов 
по всей проблеме. Д о 
стоин сожаления тот 
факт, что на конф ерен
ции было мало студен
тов.

Прош едш ая конф е
ренция —  событие в 
научной жизни институ
та! О на обогатила всех, 
кто занимается данной 
проблемой, не говоря о 
том, что преподаватели, 
независимо от профиля 
преподавания, могли по
лучить для себя очень 
многое.

О. А. СИНЯВСКАЯ, 
профессор, 

председатель 
проблемной комиссии.



О ЛИТЕРАТУРЕ, 
МУЗЫКЕ, 

ИСКУССТВЕ
На каф едре пропедевтики 

детских болезней уже в тече
ние нескольских лет практику
ется проведение бесед, при
готовленных студентами на ин
тересую щ ие группу темы м у 
зыки, литературы, искусства. 
Излож ение этих материалов 
проводится после практиче
ских занятий. Студенты  интере
суются такими- сообщениями. 
Так, с больш им  вниманием все 
слушали рассказ студентки
351 группы  Н. Си^кевич о 
творчестве уральских поэгов. 
Прочитанные ею  стихи Татьяни- 
чевой, Захарова, Д агурова
вызывали то радость, то гнев 
и негодование, то нежность.

Красивым излож ением от
личалась беседа студентки
351 гр. М. Первуш иной  о 
жизни и творчестве худож ни
ка Левитана. Подобранны е  ею  
репродукции картин худож ни
ка удачно иллюстрировали ее 
рассказ.

Необы кновенно лирически 
звучали сообщ ения студентов
A. Тышкова (343 гр.) о дет
стве и творчестве ком позитора 
М оцарта, Н. Калистратовой и 
Е. Кашиной (346 гр.) —  о
творчестве Бетховена. Свои  
рассказы они вели с м узы 
кальным сопровож дением
произведений ком позиторов.

В то же время сообщ ения 
другого  плана, как «Н овое  о 
растениях» студентки Е. Ка
ш иной (346 гр.) и «Акцелера- 
ция у детей раннего возраста» 
студентки И. Пустынской 
(349 гр.) расширили знания 
студентов по общ ебиологиче 
ским вопросам.

То внимание, с которы м  
встречают ребята сообщ ения 
своих товарищей, свидетельст
вует о больш ом  интересе к 
различным  вопросам  культуры, 
науки, искусства. Это обога
щает их, расш иряет их кр уго 
зор.

Приятно отметить, что сту
денты нашего института одно
временно с вопросам и учебной 
програм м ы  интересуются са
мыми разнообразны м и  пробле 
мами, готовя себя для боль
шой работы  советского вра- 
ча-пропагандиста широких зна
ний по многим вопросам.

А. В. Х А РИ Т О Н О В А ,
проф ессор, зав. каф едрой 

пропедевтики детских 
болезней.

з н т н ь т ь :
активисты

В курсовых комсомольских 
организациях саннтарно-гигие- 
пичсского факультета закон
чились отчетно-выборные соб
рания. Все они обсуждали два 
основных вопроса: аттеста
цию курсовых бюро по орга
низационно-массовой работе в 
системе О П П  и выборы ново
го состава бюро.

Серьезной, деловой была ат
мосфера этих собраний. Ком 
сомольцы принципиально дава
ли оценку работе бюро, гово
рили о недостатках в работе, 
обсуждали каждую кандида
туру. предлагаемую в состав 
нового бюро. Комсомольски
ми вожаками избраны передо
вики учебы, активные общест
венники.

На первых же заседаниях 
курсовых бюро выбраны секре
тари курсовых бюро, распреде
лены секторы. Секретарями  
курсовых комсомольских орга
низаций стали: на первом кур
се —  Ю. Бычков, на втором—  
Л. Лнтовченко, на третьем —
B. Аксененко, на четвертом —  
В. Ножков, на пятом - -  
Н. Ж улманкнна. Факультет
ское бюро поздравляет новый 
состав курсовых бюро, их 
секретарей. Желаем успехов 
в учебе и активной обществен
ной работы.

В. КРИВДИН,
секретарь ф акуль

тетского бюро.
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КОГДА В КЛАСС ПРИХОДЯТ ШЕФЫ
В этом году ком сом олия на

шего института шефствовала 
и над школами №  25, 41, 57, 
79 г. Свердловска, и над дет
ским «Д ом ом  малютки». Ве
лась работа с трудновоспи 
туемыми подростками.

Активнее всех работал шеф- 
екчй сектор санитарно-гигиени
ческого факультета. Ответст
венный ро факультету Володя 
Ф илиппов (329 гр.) сумел от
лично организовать работу ре
бят в подш еф ных школах. C iy -  
денты санитарного факультета 
завязали переписку с Яртар- 
ской школой, послали им м а
териал о нашем вузе, подари
ли школьникам  библиотеку. В 
25-й школе студенты прочита
ли 6 лекций и бесед на м еди
цинские и научные темы, вы
пустили 7 газет и стендов, 
провели 2 экскурсии ш коль
ников в институт. Ш еф ы  со
брали и передали школе ад
реса для клуба интернацио
нальной дружбы, выступили 
на ш кольном  новогоднем  ве

чере, подготовили. сандружину 
для игры «Зарница». А  на 
юбилейный вечер, посвящ ен
ный 30-летию санитарного фа
культета, были приглашены со 
своими выступлениями гости 
из 25-й школы. В общ ем, хо 
рош о поработали в этом сек
торе такие ребята, как А. Щ ен- 
ников (329 гр.), А. Борисов 
(330 гр.), Г. Чирков (329 гр.).

Ш еф ы  педиатрического фа
культета (ответственная Оля 
Романова) организовали регу
лярные дежурства в детском 
доме, провели на его террито
рии субботник. Здесь лучше 
всех поработали Л. Болотова 
(149 гр.), В. Кокш арова
(142 гр.), Л. Семина (147 гр.), 
В. Чукреев (145 гр.).

В 41-й школе студенты орга
низовали экскурсию  младших 
школьников в цех игрушки, 
конкурс творчества ш кольни
ков, провели м ного тематиче
ских классных часов.

Студенты  лечебного ф а

культета (ответственная
Люда Буденкова) установили 
контакт с 57-й школой, выпус
тили газету на тему: «Пригла
шаем к нам учиться» (И. Кро- 
пачева —  111 гр.), собрали 
для пионеров адреса ш коль
ников из сою зны х республик. 
В 79-й школе шефы провели 
ком сом ольское собрание под 
девизом  «Кем быть?» (Р. Пере- 
пелкина—  117 гр. и Е. Васи
на —  109 гр.), беседы о про- 
фессиях^ медсестры, фельдш е
ра, врача; организовали «Клуб 
тринадцатилетних» для под
готовки школьников к вступле
нию в комсомол.

Неплохо ведется работа с 
трудновоспитуемыми подрост
ками района. О собенно  следу
ет здесь отметить В. Смирнова 
(145 гр.), Д. Сопкова (151 гр.), 
И. Цим ахову (149 гр.).

Д аж е краткий перечень сде
ланного говорит за себя. А  
если представить, сколько 
жарких споров, интересных 
предложений, задум ок пред

шествовало каж дом у выходу в 
школы или выпуску очередной 
газеты,; то станет понятно, что 
без творческой инициативы и 
ком сом ольского огонька все 
это выполнить было бы просто 
невозможно.

Пожалуй, единственным не
достатком в работе явилось 
то, что контакт со школами 
был установлен не сразу. Если 
б начать раньше, то, очевид
но, м ож но было бы сделать 
еще больше. Хочется по
желать студентам-шефам даль
нейших удач, успешного по
иска новых ф орм  в этой по
лезной работе.

Л. НЕВЕРО ВА, 
ответственная за сектор 

внешкольной работы  с 
детьми и подростками 

комитета ВЛКСМ .
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ХОТЯ РЕКОРД 
И НЕ ПОВИТ

У западных ворот 
Центрального стадиона 
оживленно. Болельщи
ки и преподаватели 
дают последние настав
ления участникам тра
диционной легкоатлети
ческой, X X IV  эстафеты 
на приз газеты «Сверд
ловский медик». Кое- 
где идет обсуждение —  
кому на каком этапе бе
жать: трасса неравно
ценная и на «горку» 
нужно поставить самых 
выносливых, самых бы
стрых.

Начинается парад 
участников. Стройными 
рядами проходя? спорт
смены. Редактор газе
ты по традиции напут
ствует их.

Вот и первый старт.

П о  сигналу стартера 
участники первого забе
га устремляются впе
ред. Им предстоит пе
редать эстафетные па
лочки .второму этапу, а 
всего этапов восемь. 
Кому же улыбнется 
спортивное счастье? На  
финише уже выстрои
лись болельщики.

...На П овороте пока
зался спортсмен. Он 
стремительно прибли
жается, далеко оторвав
шись от своих соперни
ков. На груди колышет
ся Номер «С». Это А н а 
толий Хнтрнн, студент 
507 группы. Болельщи
ки яростно кричат: « Д а 
вай, Толя, давай!». Уже  
нет никакого сомнения, 
что он первый. Теперь

•  РЕПОРТАЖ

С ЭСТАФЕТЫ

счет лдет на секунды—  
важно выиграть время. 
И тут Анатолий ока
зался на высоте —  он 
показал лучшее время 
дня. Таким образом, 
время команды лечфа
ка G мин. 32,1 сек. при
несло факультету пер

вое место . среди м уж 
ских команд.

Стартую т новые уча
стники. Ж енская коман
да из 533 группы санфа- 
ка принесла факультету 
(уже второй год под
ряд) первое место. Ее 
результат 8 мни. 23,8 
сек., всего на 12,2 сек. 
отстала от нее женская 
команда лечфака
(гр. 201^, занявшая вто
рое место в этом за
беге.

Наконец, стартует 
последний, двенадцатый 
забег. В нем, по тради
ции, участвуют силь

нейшие команды фа
культетов и именно этот 
забег решит, какой фа
культет победит в эста
фете.

Растет напряженность 
среди болельщиков. К  
ним присоединяются 
спортсмены, выступив
шие в своих забегах. И  
когда в отчаянной борь
бе Наташ а Скачкова, 
студентка 219 группы, 
пересекает финишную  
линию, среди «болевших» 
за лечфак начинается ли
кование. Победа!

Победа сборной
команды лечебного ф а
культета в эстафете бы
ла заключительным ак 
кордом, который завер
шил напряженные тре
нировки.

После эстафеты со
стоялось награждение 
победителей грамотами 
и ценными подарками. 
Общее первое место при
суждено лечебнЬ-про- 
фнлактическому факуль-

•  С П О Р Т  •
тету, на втором месте—  ̂
саннтарно • гигнеинч - 
скнй факультет, на тр 
тьем —  педиатрический. 
Следует особо отметин» 
санфак, он занял пер
вое место по массово
сти, а лечебный факуль
тет оказался лишь на 
третьем.

Эстафета закончилась. 
Ее результаты оказа
лись ниже прошлогод
них на несколько се
кунд у мужчин и почти 
па минуту у женщин. 
Что является причиной 
этого? Недостаточность 
тренировки? Или не
сколько «прохладное» 
отношение некоторых 
групп к соревнованиям? 
Рекорд института (6 мин. 
22,4 сек.) пока не по
бит. Кто желает на не
го замахнуться?

Л. ТРОФИМ ОВ, 
наш студкор.

На первом снимке: Анатолий Хитрин, фото автора; на вто
ром: победный финиш команды лечфака; на третьем: на ди
станции — 201 группа лечфака.

Фото нашего студкора В. Маслянки.

У СОСЕДЕЙ МОЖНО ПОУННТЬСЯ
С  1 по 6 апреля в П е р 

ми проходила Всероссий
ская конф еренция заве
дую щ их каф едрами ино
странных и латинского, 
языков медицинских ин
ститутов Российской рес
публики.

О рганизаторы  конф ерен
ции в своем докладе по
ложительно отметили
Свердловский медицинский 
институт за эксперим ен
тальную  работу  по об у 
чению  иностранному язы
ку в состоянии релаксации 
(покоя с направленным 
вниманием). Наш а м етоди
ка была включена в зак

лючительные реком енда
ции конференции.

После докладов участ
ники конф еренции ознако 
мились с каф едрой иност
ранных языков Перм ского 
м едицинского, института. У 
них есть чему поучиться. 
На кафедре больш ое ко
личество програм м ирован
ных классов, кафедра пол
ностью  радиоф ицирована, 
полностью  снабжена учеб
ными пособиями, методи
ческими разработками.
О бслуж иваю т и обеспечи
вают каф едру 12 лаборан
тов и I инженер.

Студенты  изучаю т ино

странные языки в течение 
6 лет, из которых 4 года 
обязательно и 2 факульта
тивно. Очень часто ф акуль
тативные занятия вклю ча
ют второй иностранный 
язык.

Напоминаем  нашим сту
дентам, что все студенты 
3 и 4 курсов долж ны сдат^ 
обязательные задания и на 
третьем курсе написать 
контрольную  работу, а на 
четвертом курсе —  сдать 
зачет. Без этого они не 
будут допущ ены  к сессии.

В. И. РЕПИН, 
зав. кафедрой 

иностранных языков.
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Рис. нашего студкора В. Ннснлевнча.
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